

Pemko Salurkan Bantuan ke Kalsel Lagi

PALANGKA RAYA-Sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) yang terkena dampak bencana alam banjir, Pemerintah Kota (Pemko) Palangka Raya baru-baru ini kembali menyalurkan bantuan ke Provinsi Kalsel. Kegiatan penyaluran bantuan tersebut dipimpin secara langsung oleh Staf Ahli Wali Kota (SAW) Palangka Raya, Supriyanto, bersama dengan kepala Dinas Sosial (Dinsos) Kota Palangka Raya, Nyta Bianyta Rezza.

Dalam kegiatan tersebut Nyta menyampaikan, bantuan yang pihaknya salurkan tersebut berasal dari hasil pengumpulan uang dan barang dari pihaknya sendiri bersama beberapa organisasi yang mengantongi izin dari pemerintah.

“Alhamdulillah setelah sebelumnya bapak Wali Kota Palangka Raya Fairid Naparin dan BPBD Kota Palangka Raya menyerahkan bantuan, hari ini giliran kami mewakili Pemko Palangka Raya dalam upaya penyaluran bantuan aksi kemanusiaan,” ucapnya kepada Kalteng Pos, Minggu (7/2).

Sambunganya, bantuan yang salurkan adalah uang tunai, paket sembako dan pakaian bekas layak pakai ke Desa Pembataan, Kabupaten Banjar, melalui melalui dinas sosial setempat. Sementara itu staf ahli, Supriyanto, yang juga merupakan ketua tim rombongan penyaluran bantuan tersebut mengatakan, terima kasih banyak kepada masyarakat Kota Cantik yang sudah mau berbagi dan menyisihkan rezekinya untuk membantu saudara-saudara di Kalsel.

Dirinya mengungkapkan, dalam penyaluran tersebut pihaknya menyerahkan dan diterima secara langsung oleh Kadinsos Kabupaten Banjar H Ahmadi yang juga saat ini sedang fokus menyalurkan bantuan kepada masyarakatnya.

“Semoga bantuan yang kami serahkan ini bisa bermanfaat dan semoga musibah bencana alam banjir tersebut cepat berlalu, terima kasih juga kepada Taruna Siaga Bencana (Tagana) Dinsos Kota yang sudah membantu mengawal kami dalam proses penyaluran bantuannya,” pungkasnya.

Sumber:

1. <https://postkalteng.co>, *Pemko Salurkan Bantuan ke Kalsel Lagi*, Rabu, 10 Februari 2021.
2. Harian Kalteng Pos, *Pemko Salurkan Lagi Bantuan ke Kalsel*, Senin, 8 Februari 2021.

Catatan Berita:

Pada Pasal 29 Peraturan Walikota Palangka Raya Nomor 80 Tahun 2017 tentang Pedoman Pemberian dan Pertanggungjawaban Hibah dan Bantuan Sosial yang Bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kota Palangka Raya diuraikan bahwa bantuan sosial berupa uang dicantumkan dalam RKA-PPKD, sedangkan bantuan sosial berupa barang dicantumkan dalam RKA-SKPD. Hal ini menjadi dasar penganggaran bantuan sosial dalam APBD sesuai peraturan perundnag-undangan.

Sumber Hukum:

Peraturan Walikota Palangka Raya Nomor 80 Tahun 2017 tentang Pedoman Pemberian dan Pertanggungjawaban Hibah dan Bantuan Sosial yang Bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kota Palangka Raya